
Economia - Ricci (Sace): "Le imprese

hanno voglia di investire"

Roma - 04 ott 2022 (Prima Pagina News) "Dalla nostra visuale,

nonostante nel racconto ci sia una flessione nella propensione

ad investire, i dati reali non ci danno questo riscontro".

“I dati dicono che l’export cresce e le previsioni di Pil sono buone mentre il sentimento delle imprese è

negativo” ma “c’è ancora grande voglia di investire e credere che con la resilienza si può superare il

momento”. Così l'ad di Sace, Alessandra Ricci, intervenendo al “Made in Italy Summit”, organizzato dal Sole

24 Ore in collaborazione con il Financial Times e Sky Tg 24. “Dalla nostra visuale, nonostante nel racconto ci

sia una flessione nella propensione ad investire, i dati reali non ci danno questo riscontro”, prosegue, per poi

ricordare che “c’è stato un rallentamento negli investimenti ma tutti non si sono fermati”.

(Prima Pagina News) Martedì 04 Ottobre 2022
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